

ご近所の お医者さん

420

大阪医大三島南病院長

後藤研三さん 一高槻市

出会いみつめる



傷の消毒について

みなさん、けがをされた時ほど、さす湿潤状態を保つ——この三つが現在の創傷治療の基本です。

市販の消毒薬を塗ってばんそうこうやガーゼを当てる、心配な時は近所の診療所や病院に行って、毎日消毒してもらっていませんか？

傷の治り方は20年以上も前から研

用していましたが、水道水と滅菌水との比較研究で「水道水で問題ない」という結果が出ており、最近では水道水で洗っています。

そして、よく洗った後の傷には、ガーゼではなく皮膚保護材を当てます。ガーゼは水分を吸って蒸発も感染の原因にならないよう消毒

流水で洗い乾燥防ぐ

め、傷の治りを遅らせてしまいがちです。また、局所で感染を起こすには組織1平方センチあたり10万個もの大量の菌が必要といわれています。水道水で傷をよく洗えばこの菌を減らせるので、自分の力で菌と戦うことが可能となります。以前は手術時の手洗いは滅菌水を使

ときに傷にくっついて、せっか

く生えてきた上皮細胞も一緒に剥

がれてしまいます。するとさらに

傷の治りは遅れます。皮膚保護材

きますので、あとはシャワーをし

てきれいに洗っておくだけで十分

です。心配なら抜糸するまでガー

ゼを当てますが、手術創でも消毒

おおさか